
Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 22 dicembre 2008.

Temi trattati 

 Resoconto riunione precedente, letto, pubblicabile sul sito. 
 
 SEDE: nuovo numero di telefono 010 869 57 07.

 FINE ANNO: Non abbiamo ancora compiuto il primo anno ma non possiamo non registrare che i progressi che 
hanno reso stabile  l'infanzia  del  nostro sindacato si sono naturalmente basati  sul lavoro sindacale in senso 
proprio. La cosa non era affatto scontata, anzi nonostante non si sia rinunciato a niente nel prenderle in modo 
“politico” siamo riusciti a tradurle e collegarle al lavoro sindacale in senso stretto. Il nucleo di compagni che 
sostiene  l'attività  del  Sin.Base  proviene  infatti,  per  esperienza  e  collocazione,  dal  livello  sindacale  puro  e 
semplice.
-  Per  le  ragioni  più  disparate  hanno  segnato  il  passo  alcuni  aspetti  organizzativi,  in  via  di  soluzione,  e  la 
“rassegna stampa” che, per quanto riguarda le notizie genovesi,  si  è bloccata avendo il  comune sospeso la 
pubblicazione  on-line  della  propria  da  cui  attingevamo  le  notizie.  Se  necessario  dovremo  procedere 
all'abbonamento on-line con i quotidiani genovesi.

 SANITA' -  Su “TFR”,  “gestione calore”,  “nastri  lavorativi” e “Sofia” abbiamo svolto appieno il  nostro ruolo 
provocando la reazione degli altri sindacati che, ad esempio sul Sofia, hanno anche fatto una mezza (qualcuno 
tutta), marcia indietro. Ciò naturalmente svia l'attenzione dei lavoratori della sanità dal nostro lavoro. Su di una 
percentuale anche minima però questo lavoro ha comunque un'incidenza, percentuale che possiamo ampliare se 
sapremo mantenere questa rotta. I volantini fatti dagli infermieri sono stati, da questo punto di vista i migliori. E' 
possibile dunque ipotizzare la differenziazione delle sigle utilizzando quella di “Sin.Base – Sanità” oltre a quella 
indifferenziata di “Sin.Base”, soprattutto se riusciremo, come sembra probabile, ad avere altri nuclei. 
- Il lavoro di denuncia della dequalificazione del lavoro infermieristico cui mirano tutte le misure introdotte ci ha 
attirato la simpatia di alcuni medici che stanno subendo identica sorte.
- La CUB-Sanità dovrebbe essersi costituita anche se, di fatto, ancora senza radici.

 PANE E LE ROSE – Non si è tenuto il previsto incontro del 20 c.m. per problemi loro. In alternativa ci è stata 
proposta la partecipazione ad un convegno od incontro con altre formazioni sulla “crisi”. Non è proprio ciò che 
auspicavamo ma la  cosa  è  comunque  interessante  per  la  diffusione/spiegazione  del  nostro  slogan “tutte  le 
risorse agli ammortizzatori sociali / Tribunali fallimentari per i falliti. La discussione dovrebbe prendere spunto dal 
documento pubblicato sul “pane e le rose” in merito alla crisi.

 COMITATO STUDENTI – Continua il lavoro per dare continuità al gruppo del “Pertini”. Per il resto l'«onda» 
appare in letargo ma è pur sempre possibile che sia ancora in vita se e quando agli effetti della crisi dovesse 
reagire il movimento operaio.

  VARIE.
- TRASPORTI – Dovremmo riuscire a raccogliere alcune adesioni nel settore, vedremo.
- A Roma siamo stati contattati da un gruppo di provenienza “bordighista” che, in rotta con il suo “oggettivismo”, 
vuol costituire “comitati di lotta” riprendendo l'esempio (in ritardo decennale) dei “centri sociali”. Partecipa a 
questo gruppo anche “Pagine Marxiste”. Questi ultimi non dovrebbero avere un atteggiamento antisindacale. Su 
quest'ultimo terreno siamo ovviamente interessati ad un eventuale collaborazione.
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